

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji dan syukur senantiasa tercurah limpahkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga sampai saat ini kita masih dapat merasakan nikmatnya hidup. Shalawat dan salam senantiasa tercurah limpahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW kepada keluarganya, para sahabatnya, para tabi'in hingga kepada umatnya yang telah membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman terang benderang seperti sekarang.

Selama proses pengajuan proposal hingga penyusunan skripsi ini, penulis menyadari keterlibatan begitu banyak pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan dorongan moril maupun materil. *Alhamdulillah* rasa syukur tidak henti-hentinya penulis panjatkan kepada Allah SWT, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul: **“ANALISA MANAJEMEN ISLAM DALAM PENGELOLAAN ZAKAT DI YAYASAN RUMAH ZAKAT INDONESIA”**.

Penulisan skripsi ini, penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyelesaian tidak lepas dari dukungan, semangat, serta bimbingan dari berbagai pihak, baik bersifat moril maupun materil. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih serta penghargaan yang tak terhingga kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan kesehatan, nikmat yang tidak terhingga, serta kekuatan berupa lahir dan batin sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

2. Bapak yang sangat penulis cintai dan sayangi atas segala do'a dan dukungan yang tak pernah luput dari lisannya. Terimakasih untuk selalu berusaha memberikan kasih sayang seorang ibu dengan sebaik mungkin, terimakasih untuk selalu tegar menghadapi semuanya hampir empat tahun ini, terimakasih untuk semua pelajaran hidup yang telah diajarkan, terimakasih banyak. Semoga Allah senantiasa memberikan kesehatan, kemudahan, dan berkah-Nya serta senantiasa memberikan perlindungan-Nya.

3. Adik perempuan penulis Fajriya Putri Arifia Ratno, atas semua dukungan, masukan, dan motivasi selama penyusunan skripsi ini. Semoga Allah senantiasa memudahkan segala urusanmu, memberikanmu nikmat kesehatan dan melindungimu dimanapun kau berada.

4. Nenek penulis yang sangat penulis sayangi dan cintai, terimakasih sudah selalu memberikan kasih sayang seorang ibu, maaf jika selama ini penulis belum bisa memberikan hal yang berharga dan senantiasa membuatmu khawatir, terimakasih karena sudah membuat penulis merasakan adanya seorang ibu. Semoga Allah senantiasa memberikan kesehatan kepadamu.

5. Bibi-bibi penulis yang penulis sayangi, terimakasih untuk selalu berusaha mengisi posisi ibu dengan bagian yang berbeda-beda. Bi Elina, terimakasih untuk selalu meluangkan waktunya membantu memberikan masukan selama penyusunan skripsi ini. Bi Ita, terimakasih untuk selalu meluangkan waktunya memberikan nasihat, dan dorongan selama penulis benar-benar membutuhkan tempat untuk berbagi. Bi Tina, Bi Neng, dan Bi Aris, terimakasih untuk selalu mendukung, menasehati, memberikan motivasi, dan semangat selama penyusunan skripsi ini. Terimakasih kalian selalu berada di sisi penulis selama

masa-masa sulit dimana penulis kesulitan untuk menentukan arah dan merasa terpuruk dan sendiri. Semoga Allah membalas semua kebaikan kalian.

6. Kepada Bapak Nur Efendi selaku CEO Yayasan Rumah Zakat Indonesia yang telah memberikan kesempatan pada penulis untuk melakukan penelitian skripsi di lembaga yang bapak pimpin.

7. Kepada Ibu Danica Dwi selaku bagian *Innovation Centre* Yayasan Rumah Zakat Indonesia yang telah berbagi ilmunya dan membantu memberikan informasi yang dibutuhkan penulis untuk kelengkapan data skripsi. Semoga Allah memudahkan segala urusan ibu, dan membalas semua kebaikan ibu.

8. Kepada Bapak M. Roji Iskandar, Drs., M.H selaku Dekan Fakultas Syariah Universitas Islam Bandung.

9. Kepada Bapak Sandy Rizki Febriadi, Lc., M.A selaku ketua Program Studi Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah).

10. Kepada Ibu Nanik Eprianti, S.Sy., M.M. selaku Dosen Wali.

11. Kepada Bapak Zaini Abdul Malik, S.Ag., M.A selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan banyak masukan, saran, bimbingan, dan arahan, serta selalu sabar dalam membimbing penulis selama penyusunan skripsi ini, semoga beliau selalu diberi kesehatan dan keselamatan oleh Allah SWT.

12. Kepada Bapak Muhammad Yunus, S.H.I., M.E.Sy selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan banyak masukan, saran, bimbingan, dan arahan, serta selalu sabar dalam membimbing penulis selama penyusunan skripsi ini, semoga beliau selalu diberi kesehatan dan keselamatan oleh Allah SWT.

13. Kepada seluruh Dosen Pengajar, Staff, dan Karyawan Universitas Islam Bandung.

14. Kepada Zesi Nurrani, sahabat penulis yang selalu memberikan dorongan semangat dan motivasi selama penyusunan skripsi ini.

15. Kepada teman-teman *Cutties Girl* Dionita Adelin, Rashifah Salma, Dede Mirawati, Ida Relawati, Dwi Ambarwai, Balqis Fani Rachmawati, Aswarina Zafira, dan Aulia yang telah memberikan semangat dan dukungan yang tiada henti kepada penulis selama penyusunan skripsi.

16. Rekan-rekan seperjuangan angkatan 2014, atas pengalaman dan ilmu yang telah terbagi selama ini. Semoga kebersamaan yang telah kita lewati dapat menjadi kenangan indah.

Skripsi ini penulis persembahkan untuk Ibunda yang amat penulis sayangi, ini adalah hasil keberhasilan melalui sebagian masa sulit setelah kepergianmu, selalu perhatikan putrimu ini tumbuh dari tempat terindah di atas sana dan nantikan kesuksesan yang akan kuraih untuk membahagiakan orang-orang yang dengan tulus menyayangiku. Terimakasih telah melahirkanku ke dunia ini, karena aku selalu bersyukur dilahirkan dari rahim ibu yang sabar, tegar, dan peyayang sepertimu. Terimakasih sudah mengajarku banyak pengetahuan, menyayangiku dengan sepenuh hati tanpa mengeluh, memperhatikanku tumbuh dari waktu ke waktu dengan selalu memenuhi kebutuhanku, pengalaman hidup yang selalu kau bagikan denganku agar aku tumbuh menjadi pribadi yang baik dan tidak melupakan-Nya. Selalu ada penyesalan karena kau tidak bisa melihat langsung keberhasilanku, tetapi semoga Allah mengampuni semua dosa-dosamu, menerima amalan baikmu selama di dunia, memberikanmu tempat terbaik di sisi-Nya serta mempertemukan kita kembali kelak di syurga-Nya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini kerana penulis sendiri masih dalam tahap pembelajaran. Karena itu saran dan kritik yang sifatnya membangun dari semua pihak sangat diharapkan, dan tidak lupa skripsi ini diharapkan dapat menambah wawasan berfikir serta sebagai bahan referensi dan informasi yang bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan khususnya di bidang Hukum Ekonomi Syariah.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, 17 November 2018

Alifa Ayu Ma'rifah Ratno

